Fecha Sección Página 03.07.2009 Deportes 19



■ Calladitos

uy calladitos se quedaron ya los candidatos, los funcionarios y los simpatizantes de los partidos políticos. Todos esperan con ansiedad y nerviosismo el 5 de julio y descansan de los discursos, promesas y entrega de obras de último momento. Claro que la guerra en Internet y en los panfletos que arrojan por las noches a las calles los encargados de la guerra negra continúan. Por lo pronto, el IEEM hizo un exhorto para que desde ayer y hasta concluir la jornada electoral, todos los ámbitos de Gobierno se abstengan de realizar cualquier tipo de difusión de logros gubernamentales, proyectos, obras o acciones en el territorio del Estado de México y mediante el cual también los Conseieros Electorales del Instituto exhortan a los partidos políticos y coaliciones, candidátos, militantes y simpatizantes, a rechazar la violencia y cualquier otro acto que altere el orden público durante la Jornada Electoral y el desarrollo de los cómputos distrital y municipal. Esperemos que hagan caso del exhorto, porque este proceso, más que ningún otro en el pasado, ha sido de los más ásperos, debido a la gran competencia que hay. Esperemos que este domingo 5 de julio la gente salga a votar y todo se lleve a cabo de manera pacífica.

Liuvias

Los elementos de Protección Civil en todo el Estado de México están en alerta ante las **lluvias**. La zona más castigada es la de Nezahualcóyotl, en donde ha habido fuertes

inundaciones. El Gobierno estatal informó que se monitorea de forma constante el río de La Compañía. En Cuautitlán Izcalli, las autoridades también monitorean pozos y cárcamos, y afortunadamente se prepararon para evitar las inundaciones desazolvando y en estos días las **luvias** no les han afectado tanto, pues las de hace un año fueron terribles para los habitantes de este municipio, que sufrieron inundaciones y pérdidas materiales. Y es que para ser honestos, las redes de drenaje son obsoletas en Cuau-. titlán Izcalli, toda vez que ha cre-

cido de manera vertiginosa este municipio.

Seguridad

Los Gobiernos municipales de todo el Estado de México han preparado operativos de vigilancia con motivo de las elecciones del 5 de julio, ante el salvajismo que se dio durante las contiendas; cortas sí, pero muchas muy agresivas y llenas de descalificaciones, con pocas propuestas y mucho dinero derrochado, frente a una crisis y una pobreza que se dejarán sentir una vez pasadas las elecciones. Lo malo es que es el di-



Michael Jackson

nero del pueblo, de ese pueblo que irá a votar (un bajo porcentaje) para ver si ahora si le cumplen. Pero lo de la vigilancia está muy bien, aunque los llamados para que entrara el Ejército y la PFP parecen no haber sido escuchados. Por lo pronto, los uniformados municipales y la ASE en el Edomex se' preparan; esperemos que no pase a mayores, es por el bien de todos. Y es increíble que en pleno siglo XXI los partidos peleen como tribus salvaies un territorio.

Mucha chamba

Y el que ahora tiene mucha chamba es el IEEM, toda vez que está informando a la gente sobre ubicación de casillas, quehacer de funcionarios electorales, representantes, listados, en fin. Menuda chamba le espera el 5 de julio. Lo malo es que como a todo árbitro, su labor nunca se le reconoce, porque es como en los partidos de futbol, los que pierden siempre le echan la culpa de sus desgracias. Esperemos que haga una buena labor para que la gente se anime a votar, porque así como están las cosas, parece que el abstencionismo y el voto nulo serán las constantes en este proceso, que es muy caro oficialmente hablando, pero es más caro por fuera, con la compra de votitos. Ahora las planas de los periódicos estarán llenas de notas rojas o chuscas, e incluso del espectáculo, como la muerte de Michael Jackson, Farrah Fawcett, en fin, ya descansamos de estar escuchando candidatos sin chiste y sin propuesta. Esperemos el 5 de julio, después verta la realitad política y económica.



Página 1 de 1 \$ 12004.20 Tam: 270 cm2 LQUIROGA